

Récolte du 2e événement de réseautage de Lapurla – 25.03.2022

Lors de l'événement du réseau, plusieurs thèmes ont été abordés en petits groupes linguistiques homogènes autour du thème "Au musée avec les plus jeunes".

Thèmes abordés lors de la session Break-Out de Suisse romande, recueillis par Catherine Salla :

- Se sentir légitime à accompagner les enfants au musée
- Sensibiliser les surveillants et l'accueil
- Utiliser les outils multisensoriels pour démultiplier les approches
- Organiser des offres pour les familles
- Organiser des offres pour les grands-parents/seniors et tout-petits
- Être attentif aux questions logistiques
- La visite se prépare et il est bien d'en parler aussi après à la famille de l'enfant
- Venir au colloque dans la crèche
- Dans l'idéal, offrir la gratuité aux enfants et accompagnants
- Revenir à plusieurs reprises au musée, pour des périodes assez courtes